

# 年金改悪へ危機シナ

審議会 来春にも国会提出へ

年金制度見直しを検討している。著となる110—110年間を指しての在職老齢年金制度を改善する。  
年金審議会(厚生大臣の諮問機関)は、①ボーナスからの保険料徴収、②京極純一(会長)は九月十四日に年金額改正を賃金スライド制から全員懇談会を開いて意見書の取りまとめ作業に入り、二十日には起草委員会を開いて大内厚相に二十日提出する意見書の素案をまとめました。

懇談会では意見書の起草委員会が提示した草案には、最大の焦点となっている年金支給開始年齢について、現行の六十歳を六十五歳に引き上げるとの方向が盛り込まれましたが、「(以下一部)を除いて異論はなかった」とあります。

今後は同審議会が月末に意見書を大内厚相に答申。これを受けて厚生省が法案改正要綱をまとめ再度審議会に諮問、最終答申を受けて来春の通常国会に提出する見通です。



草案は「二一世紀初頭」「六十歳から本格年金を支給」といった表現で、二一世紀初頭には年金支給開始年齢を現行の六十歳から六十五歳に引き上げるようになっています。「二一世紀初頭」とは、具体的には「団塊の世代」が受けるべきです。

年金改悪が自衛の内規を決めたそうだ。①五百萬円以上 の高級車には乗らない、②一人五万円以上の高級料亭での会食には出席しない。「料亭政治をはじめ、自民党が行ってきた過去の政治スタイルを一掃したい」というのが狙いだそうだ。

自民党議員の車は国産の最高級車か外車が相場で、自民党政権時代は一晩一人最低十万円前後の会食が連日のように行われていた。といいのだら、さきがけの内規は自衛には違いない

自民党も考へている。

## 政 党 助 成

